

KANN ICH EINFACH GEHN?

03

Manchmal im Leben kommst Du an eine Kreuzung. Die Entscheidung, die eigene Komfortzone zu verlassen, ist eine der kniffligsten im Leben. Wenn Du verharrst, beginnt Deine intrinsische Motivation schleichend zu verblassen.

Manchmal hilft das Schicksal in diesem Moment nach und jemand wirft Dich kurzerhand aus Deiner Komfortzone. Meist erkennen wir erst im Nachhinein, wenn Wut und Ärger verblassen, wie dankbar wir dieser Person sein dürfen.

Motto des Songs: Hör auf Deine innere Stimme und handle. Lass los, hab Mut und geh Deinen neuen Weg. Dieser Song unterstützt Dich dabei, diese mutige Entscheidung zu treffen.

Originalsong: Musical Rudolf, Kann ich einfach gehen

Wie mach ich's möglich?
Wie soll's gescheh'n?
Kann ein furchtbarer Sturm denn,
den Himmel verweh'n?
Kann die Erde sich fort
von der Sonne je dreh'n?
Kann ich einfach geh'n?

Wird der Tag dann noch enden?
Die Nacht je vergeh'n?
Könnt ich einen Moment lang,
je widersteh'n?
Wär es möglich im Leben,
den Sinn noch zu seh'n?
Kann ich einfach geh'n?

Ich brauche für immer,
ich find nicht die Kraft!
Kraft die Unmögliches wahr macht,
den Mut dafür schafft.
Ich fühl es, ich kann's nicht
und darf doch versteh'n,
Ich finde für uns keinen Weg
und muss fort von hier geh'n.



Es schmerzt so tief,
wie nie zuvor,
als ob mein Herz laut schreit.
Wie zwing' ich mich,
wie mach ich mich bereit?

Ganz einfach zu geh'n,
so als wär nichts gescheh'n.
Schmerzen einfach nicht zu spüren,
mich nicht umzudreh'n?

Ich fühl es, ich kann es,
es darf auch gescheh'n.
Ich werde mir immer gehör'n
und ich fühl es,
bin dankbar, meinen Weg nun zu geh'n.

